



## Comisión Permanente recibe informe de visita de Ebrard a IX Cumbre de las Américas



CIUDAD DE MÉXICO (SILVIA ARELLANO).- La Comisión Permanente recibió el informe de actividades realizadas por el secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, durante la visita oficial que realizó a los Ángeles, California, en Estados Unidos, con motivo de la IX Cumbre de las Américas, que se llevó a cabo del 6 al 10 de junio de 2022.

En el documento se expone que el objetivo de la Cumbre fue promover la cooperación hacia el crecimiento económico inclusivo y la prosperidad en toda la región, sobre la base del respeto compartido por la democracia, las libertades fundamentales, la dignidad del trabajo y la libre empresa.

<https://www.milenio.com/politica/comision-permanente-recibe-informe-visita-sre-cumbre-americas>